

Soutien au service sacs d'école

Les caisses Desjardins de la Moraine et du Sud des Chenaux s'unissent pour soutenir le Fonds communautaire des Chenaux

Les Caisses Desjardins de la Moraine et du Sud des Chenaux ont réitéré leur soutien au Fonds communautaire des Chenaux en contribuant, encore cette année, au Service sacs d'école.

Ce service a permis à plusieurs familles à faible revenu de la MRC des Chenaux qui ont des enfants à l'école primaire de se procurer les articles nécessaires à la rentrée scolaire. C'est le 24 août dernier que la distribution a pris place, dans les locaux du Fonds communautaire des Chenaux, à Sainte-Geneviève-de-Batiscan.

Sur la photo, on aperçoit M. Charles Massicotte Bourbeau, directeur général à la Caisse Desjardins du Sud des Chenaux, Mme Geneviève Paré, directrice du Fonds communautaire des Chenaux ainsi que M. Yves Normandin, directeur général à la Caisse populaire Desjardins de la Moraine.



*Votre caisse...
présente pour
sa commu-
nauté!*